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7. Gemeinsame Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses und des Ausschusses für 
Immobilien und Energie am 4. Juni 2020 
 
 
TOP 3 
Berichtswesen, Bericht des FB V - Immobilienmanagement, 1. Quartal 2020 
Drucksache: 10/0961/1 
  
Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 14. Mai 2020 die Drucksache zur 
weiteren Beratung an die beiden Ausschüsse überwiesen.  
 
Im Rahmen des Berichtes sind Vertreter des Architekturbüros Lengfeld und Willisch zur Vor-
stellung der aktuellen Planung und Kostenentwicklung des Projektes Feuerwehr/Bauhof ein-
geladen und werden vom Ausschussvorsitzenden begrüßt. 
 
Die Vertreter des Architektenbüros erläutern anhand einer Präsentation den aktuellen Pla-
nung-stand und die Kostensteigerungen bei den IN Nr. 5003-001 und 5007-001 in Höhe von 
ca. 1.400.000,00 €. 
 
In Anschluss werden die Fragen der Ausschussmitglieder durch die Architekten beantwortet. 
 
Die CDU-Fraktion beantragt, die PV-Anlage zurückzustellen und zu einem späteren Zeitpunkt 
zu realisieren. 
 
Bürgermeister Möller kündigt an, dass zu dem aktuellen Planungstand und zu den Mehrkos-
ten bei dem Projekt Erneuerung Bauhof/Feuerwehr IN Nr. 5003-001 und IN Nr. 5007-001 eine 
entsprechende Beschlussvorlage vorgelegt wird. 
 
Aufgrund dieser Ankündigung wird der Antrag von der CDU-Fraktion zurückgezogen.  
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Die SPD-Fraktion stellt folgenden Änderungsantrag: 
„Der Bericht des Fachbereichs V – Immobilienmanagement aus dem ersten Quartal des Jah-
res 2020 wird ohne die Anlagen mit Kostenermittlung zur Kenntnis genommen.“ 
  
 
Der Haupt- und Finanzausschuss und der Ausschuss für Immobilien und Energie emp-
fehlen der Stadtverordnetenversammlung folgenden Beschluss: 
 
Der Bericht des Fachbereichs V – Immobilienmanagement aus dem ersten Quartal des Jah-
res 2020 wird ohne die Anlagen mit Kostenermittlung zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig 
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